

# *Elogian en Estados Unidos desarrollo de la biotecnología cubana*

---



La Habana, 18 oct (RHC)- El médico estadounidense Kelvin Lee resaltó el desarrollo de Cuba en biotecnología, y en especial las vacunas cubanas contra el cáncer del pulmón, reseñó hoy Cubadebate.

Este martes el sitio digital cubano publicó un artículo de Rob Wright, editor jefe de la revista Life Science Leader, sobre una conferencia que brindó el presidente del departamento de Inmunología del Instituto Roswell Park a finales de septiembre en el foro War on Cancer.

En el trabajo, titulado "Globalizando: ejemplos de avances en los estudios del cáncer en el mundo", Lee apuntó que gracias a una doctora del Centro de Inmunología Molecular de Cuba, de visita en Estados Unidos, en el 2011 conoció casi por accidente, de vacunas realmente innovadoras para ese tipo de tumor como la CIMAVAX. "Nos sorprendió que todo esto estaba ocurriendo en Cuba", dijo.

En ese sentido, reflexionó que esa innovación es el resultado de la prioridad nacional que se da en la isla a la salud pública.

Además, producto del bloqueo estadounidense su economía está muy limitada, y, por tanto, la nación caribeña tiene que desarrollar sus propios productos para dar respuesta a sus necesidades sanitarias, opinó.

También señaló que la isla ha sido capaz de competir con las estadísticas de salud que tiene Estados Unidos porque desarrolla productos innovadores y los aplica a su población a nivel de atención primaria.

Lee resaltó la calidad y profesionalidad de los expertos del Centro de Inmunología de Cuba, el cual produce las medicinas para los pacientes cubanos y de otras partes del mundo, señaló.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/109086-elogian-en-estados-unidos-desarrollo-de-la-biotecnologia-cubana>



**Radio Habana Cuba**